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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Отгрузка угля в порту Диксон на Таймыре начнется через временные причалы. 
Строительство угольного терминала в районе мыса Чайка начнется в этом году 

 Строительство временных причалов для отгрузки угля Таймырского угольного бассейна 
(Таймырбас) идет в морском порту Диксон на севера Красноярского края. Об этом сообщил 
губернатор региона Виктор Толоконский на совместном совещании полномочных 
представителей президента РФ в Уральском и Сибирском федеральных округах. 

"Началась добыча антрацитного угля на Диксоне. Это очень серьезно для укрепления 
жизнеобразующих функция северной территории, и Северный морской путь может получить 
дополнительный грузопоток. Сейчас компания (Арктическая горная компания, АГК - прим. 
ТАСС) строит временные причалы, чтобы отгружать уголь на морские суда на экспорт", - 
сказал Толоконский. 

Как сообщалось ранее, для начала производственной деятельности в 2016 году АГК 
(группа компаний УК "Востокуголь") приобрела в собственность недвижимое имущество: 
пассажирский причал 1961 года постройки протяженностью 40 метров и причал генеральных 
грузов 1940 года постройки протяженностью 109 метров. 

Строительство угольного терминала в районе мыса Чайка с плановым грузооборотом в 
10 млн тонн в год начнется в текущем году. Терминал предназначен для перегрузки на 
морские суда угля (антрацита), поступающего с месторождения в районе реки Лемберова. 
Запасы угля на месторождении оцениваются в размере 280 млн тонн. 

Ранее УК "ВостокУголь" заявляла о планах развития морского порта Диксон на Таймыре 
для увеличения его пропускной способности. Объем необходимых инвестиций оценивался в 5 
млрд рублей. 

ТАСС 
 

Ножи и стрелы древних людей нашли на севере Красноярского края  
На севере Красноярского края обнаружили стоянки эпохи неолита и раннего бронзового 

века. Как сообщает ТАСС со ссылкой на представителя «Красноярской геоархеологии» 
Николая Степанова, среди находок на стоянках — наконечники стрел, каменные ножи и 
другие предметы из камня. 

Все это нашли на востоке Таймыра. «На реке Новой, притоке Хатанги, на протяжении 60 
километров выявлены восемь стоянок, датируемых неолитом и ранним бронзовым веком. 
Среди находок на стоянках наконечники стрел, каменные ножи, нуклеусы (осколки камней) и 
другие предметы из камня», — рассказал Степанов. 

Археолог добавил, что одна из задач — определить принадлежность выявленных 
стоянок к конкретным археологическим культурам севера Сибири. Но, как полагают 
специалисты, по каменным орудиям это определить будет сложнее, чем, например, по 
керамике. 

Напомним, прошлым летом красноярские археологи обнаружили на Таймыре две 
лабретки — украшения из шлифованного сланца на щеку и под губу. Как пояснил Степанов, 
подобные предметы были распространены в Южной и Северной Америках, а также на 
Камчатке (так называемая тарьинская лабреточная культура конца I тысячелетия до нашей 
эры). 

newslab 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
На Таймыре открылся самый северный горнолыжный комплекс  
 В минувшие выходные в Дудинке состоялось открытие современного горнолыжного 
комплекса "Кайа". Всем жителям района и его гостям он позволит приобщиться к 
любительскому спорту, а профессиональным спортсменам усовершенствовать своё 
мастерство.  
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 Почетное право первыми разрезать снег сноубордами на новой горнолыжной 
трассе было дано участникам Открытого городского турнира "Снежный вихрь" – спортивной 
молодежи Дудинки, Норильска и Талнаха.  
 В ходе церемонии открытия глава г. Дудинки Юрий Гурин поблагодарил за 
проделанную работу всех тех, кто участвовал в строительстве горнолыжного комплекса. 
"Хочется сказать огромное спасибо всей команде: от организаторов до строителей. Все 
вместе мы сделали прекрасную работу для того, чтобы наши дети имели возможность 
приобщиться к новым видам спорта. Мои слова благодарности сегодня также и нашим 
партнерам – руководству Заполярного транспортного филиала ПАО "ГМК "Норильский 
никель". Убежден в их понимании того, что те инвестиции, которые вложены в спортивные 
объекты на нашей территории – это инвестиции в наше здоровое поколение", – сказал мэр 
города.  
 …После завершения официальной части на старт вышли участники массового лыжного 
забега "Марафон здоровья", прошедшего в рамках массовой лыжной гонки "Лыжня России". 
Трассу протяженностью около километра прошли представители более 20 учреждений города 
и района. Всего более 100 человек. Кроме того, гости праздника смогли покататься на санках, 
ледянках и тюбингах.  
 В то же время на территории горнолыжного комплекса состоялся традиционный 
городской турнир по сноуборду "Снежный вихрь". Соревнования проходили по дисциплине 
"слалом" – свободный спуск на время. В них приняли участие две группы спортсменов: 
мужская и женская. Всего 23 сноубордиста. По итогам соревнований 1-ое место среди 
юношей занял Христиан Цилин из Дудинки, 2-ое и 3-е места присуждены норильчанам 
Дмитрию Анодину и Николаю Анохину.  
 Среди девушек победительницей стала Анфиса Ласкова из Дудинки. Второе место 
заняла Екатерина Артюхова – участница из Дудинки, 3-е место члены судейской коллегии 
присудили Арине Колиной из Норильска. Всем участникам турнира вручены дипломы 
"Снежного вихря", призерам — награды и предметы спортивной экипировки. Приз главы 
города – сноуборд – достался спортсменам, занявшим первые места. 

«Красноярский край» 
 
Личное первенство по северному многоборью проходит в Дудинке 

В субботу, 11 марта, в Дудинском спортивном комплексе стартовало открытое личное 
первенства города по северному многоборью. Оно проходит в рамках муниципального этапа 
школьной спортивной лиги и приурочено к празднованию 350-летия Дудинки.  

Как сообщили в администрации Таймыра, участниками первенства стали учащиеся школ 
заполярного города, спортсмены детско-юношеской спортивной школы по национальным 
видам спорта имени Александра Кизима, студенты Таймырского колледжа, а также юные 
многоборцы из сельского поселения Хатанга, села Караул и поселков Носок и Усть-порт.  

Спортивные состязания проходят в четырех возрастных группах. Юноши и девушки 
соревнуются в метании маута на хорей, тройном национальном прыжке, беге с палкой по 
пересеченной местности, метании спортивного топорика на дальность и прыжкам через 
нарты. Церемония закрытия соревнований и награждение победителей и призеров состоится 
14 марта.  

По итогам состязаний будет сформирована сборная для участия в первенстве России по 
северному многоборью. 

 
"Таймырский Телеграф" 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Уже более 7500 заявлений и сообщений о преступлениях и происшествиях 
зарегистрировано в норильской полиции с начала года 

В норильской полиции напоминают о порядке и способах подачи заявлений и 
сообщений. 
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Как отмечают в городском ОМВД России, эффективность работы сотрудников полиции 
напрямую зависит и от того, насколько активно граждане будут сообщать об известных им 
фактах преступной деятельности.  

"Только с начала 2017 года в дежурной части отдела МВД России по г. Норильску 
зарегистрировано более 7500 заявлений и сообщений о преступлениях и происшествиях. Из 
них по 1308 преступлениям принято решение о возбуждении уголовных дел", – сообщил 
сегодня и.о. начальника дежурной части ОМВД России по Норильску Петр Планета. 

Полицейские подчеркивают, что своевременное сообщение в полицию о совершенных 
противоправных деяниях позволяют правоохранителям действовать быстро, эффективно 
раскрывать по горячим следам преступления и задерживать подозреваемых. 

 Сообщения о преступлениях, административных правонарушениях и происшествиях 
принимаются круглосуточно во всех дежурных частях, независимо от территории совершения 
преступления.  

Анонимные сообщения, кроме тех, чье содержание содержит информацию о 
готовящемся террористическом акте, не регистрируются. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Объявлен поиск подрядчика для реконструкции аэропорта в Норильске  
 ФГУП «Администрация гражданских аэропортов» объявило конкурс на реконструкцию 

объектов аэродромной инфраструктуры аэропорта «Алыкель» в Норильске.  
 Начальная стоимость контракта составляет 1,78 млрд руб. Заявки принимаются до 31 

марта. Подвести итоги конкурса планируют 14 апреля. Планируется, что итоги конкурса будут 
подведены 14 апреля, сообщается на сайте госзакупок.  

 Напомним, в этом году будет вестись второй этап реконструкции взлетно-посадочной 
полосы аэропорта. Ее длина будет временно сокращена до 1510 метров. Воздушное 
сообщение с Норильском прерываться не будет, но будет введено ограничение на 
эксплуатацию полосы. В Норильск будут летать только самолеты малой авиации. Перевозить 
пассажиров из Норильска в Москву и другие города будут через Красноярск, Новый Уренгой и 
Сургут на самолетах типа ATR-42/72 и Ан-24/26. 

  Провести реконструкцию планируют в срок с 1 июня по 16 сентября. 
Деловой квартал 

 
В ЗФ "Норникеля" снижается уровень производственного травматизма 

Начальник производственного управления Заполярного филиала компании "Норникель" 
Владислав Стешенко на традиционном брифинге рассказал об итогах работы подразделений 
ЗФ в феврале. 

"Горняки с объемами справились, но недовыполнили план по добыче никеля и меди в 
добытой руде, что стало следствием их пониженного содержания. Обогатители, и Норильская 
и Талнахская фабрики, свои плановые задания по объемам переработке выполнили. Что 
касается выдачи металлов в концентратах, то плановое задание полностью выполнить не 
удалось. Это стало следствием недопоставок металлов от горняков. Медный завод выпустил 
свыше 100% запланированного на февраль количества черновой меди и выполнил план по 
производству металлов платиновой группы. При этом план по выпуску меди электролитной 
предприятие недовыполнило, что явилось следствием недопоставки меди в концентратах в 
январе и феврале. Надеждинский металлургический завод полностью выполнил задание по 
переработке сырья в гидрометаллургии, а выпустить весь запланированный объем никеля в 
файнштейне выплавленном и готовом завод не сумел из-за недопоставки никеля в 
концентрате с ТОФ", – рассказал начальник производственного управления филиала. 

 Цементный завод, транспортники, строители и ремонтники традиционно отработали 
месяц без замечаний со стороны руководства ЗФ. 

"Таймырский Телеграф" 
 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

5 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Предприятия, работающие на Арктику, внесут в единый реестр 
 Об этом в Новосибирске заявили полномочные представители Президента РФ в 

Уральском и Сибирском федеральных округах Игорь Холманских и Сергей Меняйло накануне, 
отвечая на вопросы журналистов перед совещаниемпо вопросам реализации арктических 
проектов. 

По словам Холманских, работа над реестром уже идет. «В него войдут абсолютно все 
предприятия СФО и УФО, работающие на Арктику, так как к качеству продукции, которая 
используется в арктических регионах, предъявляются самые высокие требования», - сообщил 
он. 

В свою очередь Сергей Меняйло добавил, что в этот реестр уже внесены некоторые 
данные о предприятиях СФО. «Сейчас мы будем работать по наполнению системы из 
Минпромторга. Реестр будет касаться всех областей промышленности, науки, товаров 
народного потребления. То, что сегодня производится и возможно к производству в Арктике, в 
том числе – научный потенциал и разработки, которые сегодня ведутся и могут быть заказаны 
для нужд Арктики нашему научному потенциалу», - добавил Сергей Меняйло. 

Добавим, в рамках совещания по вопросам реализации арктических проектов, 
губернатор Красноярского края Виктор Толоконский выступил с инициативой о создании 
единого центра в рамках Сибирского отделения Академии наук, который координировал бы 
все работы в интересах развития Арктики и арктического Севера. «Консолидированная 
работа ученых различных областей науки из сибирских университетов сможет серьезно 
помочь в решении важных задач освоения арктического Севера», - подчеркнул Губернатор 
Красноярского края. 

НИА-Красноярск 
 

Обязательства банка «Енисей» оценили почти в 6 млрд рублей 
Лишенному лицензии красноярскому банку «Енисей» насчитали обязательств почти на 6 

млрд рублей. Сегодня стало известно, что Арбитражный суд Красноярского края принял к 
производству заявление Центрального банка РФ о признании АКБ «Енисей» 
несостоятельным (банкротом).  

Напомним, соответствующее заявление поступило в суд 3 марта, основанием послужил 
тот факт, что стоимость имущества АКБ «Енисей» недостаточна для исполнения им 
обязательств перед кредиторами и (или) обязанности по уплате обязательных платежей. Как 
следует из материалов дела, стоимость активов АКБ «Енисей» — 1 млрд рублей, тогда как 
совокупная величина обязательств банка составляет 5,8 млрд рублей.  

Судебное заседание по проверке обоснованности заявления о признании должника 
банкротом назначено на 13 апреля. 

newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

СМИ: Причиной катастрофы Ту-154 под Сочи названы «странные действия» экипажа 
Самолет Ту-154 Минобороны, вылетевший из Сочи в Сирию, разбился в результате 

попытки пилота посадить лайнер на воду. К такому выводу пришла комиссия, 
расследовавшая причины катастрофы, пишет газета «Коммерсант». 

Как сообщает издание, изучение параметрического самописца и 3D моделирование 
полета Ту-154, разбившегося после вылета из Адлера, показало, что самолет не падал в 
море, как предполагалось ранее. Машина не теряла скорость, не входила в штопор, полет 
проходил в штатном режиме. 

Изучение данных о полета показало, что после отрыва от земли Ту-154 набрал высоту 
около 250 метров и скорость порядка 360-370 километров в час. После этого командир 
экипажа Роман Волков по неизвестной причине перевел самолет в режим посадки. Машина 
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10 секунд снижалась под контролем управляющего летчика, а затем ударилась об 
воду и развалилась. 

По одной из версий, причиной странного поведения летчика могла стать дезориентация 
в пространстве. Проигнорировав показания приборов, Волков мог довериться 
физиологическим ощущениям и ориентироваться по звездам, которые были как сверху, так и 
снизу — в виде отражений на поверхности воды. Возникшая же при ускорении перегрузка 
могла вызвать у него иллюзию набора высоты, в то время как самолет плавно снижался. 

Случившееся эксперты объясняют не ошибкой Волкова, а стечением обстоятельств. Как 
выяснилось, летчики устали из-за того, что им пришлось вместо Моздока садиться в Адлере и 
лететь ночью, хотя полет планировался в дневное время суток. 

Военные пытаются разобраться, что вызвало стрессовое состояние командира экипажа. 
По данным издания, специалисты изъяли в медицинских учреждениях все его документы и 
результаты психологических тестирований. 

При этом в Министерстве обороны до сих пор отказывались говорить о возможной 
ошибке пилота, подчеркивая, что подготовка Волкова полностью соответствовала всем 
требованиям. 

Принадлежавший Минобороны самолет Ту-154 потерпел крушение над Черным морем 
утром 25 декабря. Лайнер направлялся в сирийскую Латакию. На его борту находились 92 
человека: военнослужащие, артисты ансамбля имени Александрова, сотрудники трех 
российских телеканалов и глава фонда «Справедливая помощь» Елизавета Глинка. 

Росбалт 
 

Государственная Дума. Поправки к закону о местном самоуправлении не приведут к 
сокращению числа поселений 

Новые поправки к закону о местном самоуправлении, касающиеся формирования 
городских округов, не приведут к исчезновению города и уменьшению числа поселений, 
сообщил депутат Государственной думы Михаил Терентьев.  

Ранее комитет Госдумы по федеративному устройству и вопросам местного 
самоуправления поддержал поправки в закон об общих принципах организации местного 
самоуправления, которые узаконят преобразования муниципальных районов в городские 
округа. Комитет предложил Госдуме рассмотреть законопроект на пленарном заседании в 
ближайшее время — 15 марта.  

«Появление возможности создать городской округ вместе с поселениями внутри никоим 
образом не приведет к уничтожению и исчезновению города, то есть это касается видов 
муниципальных образований, а никак не сокращение поселений, поселения останутся. 
Человеку не нужно будет менять паспорт и иные документы, так как на карте поселения 
останутся. Городской округ - более эффективный вид муниципального образования», - сказал 
Терентьев.  

Он отметил, что в рамках концепции законопроекта была предложена поправка, которая 
предлагает один вид муниципального образования - городской округ - расширить, чтобы в 
рамках городского округа могли быть как сельские, так и городские поселения.  

«В чем отличия городского округа от муниципального района, в районе - многоуровневая 
представительная власть, в городском округе - одноуровневая. На основании экспертного 
мнения было выявлено, что городской округ более эффективно управляет той социально-
экономической ситуацией, которая есть в регионе. Это прежде всего единое тарифное 
регулирование в системе транспорта, энергетики, что конечно же положительно сказывается 
на развитии округа, это сокращение чиновников», - добавил он. 

По его словам, поправка говорит о том, что городской округ - это один или несколько 
объединенных общей территорией населенных пунктов. «То есть мы расширяем понятие 
муниципального образования», - уточнил Терентьев. 

В Подмосковье в 2015-2016 годах городские округа сформированы на территориях 
Егорьевского, Каширского, Мытищинского, Озерского, Серебряно-Прудского, Шаховского, 
Красногорского, Павлово-Посадского, Люберецкого, Рузского, Луховицкого и Зарайского 
муниципальных районов. В феврале 2017 года депутаты Московской областной думы 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

7 

приняли законы об изменении формы организации местного самоуправления на 
территориях Истринского и Шатурского муниципальных районов. 

АСДГ 
 

Туристов обязали информировать МЧС за 10 дней до выхода на опасный маршрут 
Правительство РФ обязало организаторов активных видов туризма в России не позднее, 

чем за 10 рабочих дней информировать территориальные органы МЧС страны о маршрутах 
передвижения, если они могут быть опасными, сообщает сегодня пресс-служба ГУ МЧС 
России по Красноярскому краю. 

Распоряжение касается также туристических групп, имеющих в своем составе 
несовершеннолетних детей, и туристов, осуществляющих самостоятельные путешествия по 
России. 

К опасным направлениям относятся туристические маршруты, "проходящие по 
труднодоступной местности, водным, горным, спелеологическим и другим объектам, 
связанным с повышенным риском для жизни и причинением вреда здоровью туристов, а 
также их имуществу", – говорится в постановлении правительства, опубликованном на 
официальном интернет-портале правовой информации. 

Представителям туристической индустрии и самим туристам для информирования о 
намеченных маршрутах необходимо будет обращаться в поисково-спасательные 
формирования и на пункты единых дежурно-диспетчерских служб территориальных органов 
МЧС России. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Более 75% россиян считают себя патриотами – ФОМ   
Большая часть россиян - 78% опрошенных - считают себя патриотами. 17% 

респондентов не стали относить себя к данной категории граждан, таковы результаты опроса 
фонда «Общественное мнение».  

При этом 34% россиян уверены, что большая часть их знакомых являются патриотами, 
20% опрошенных думают, что около половины их окружения патриоты, 13% респондентов к 
патриотам отнесли все свое окружение. Еще у 17% в патриотах меньшинство знакомых, у 9% 
таковых нет вообще.  

29% респондентов отмечают, что за последние годы в России число патриотов 
увеличилось, еще 37% думают, что в этом плане ничего не изменилось, 20% имеют 
противоположное мнение.  

Любовь к отечеству, преданность стране в большой степени свойственна пожилым 
людям, уверены 40% опрошенных. 28% отмечают, что патриотов больше всего среди людей 
среднего возраста, 10% решили, что патриотов больше всего среди молодежи, 18% думают, 
что патриотизм свойственен всем в равной степени.  

52% респондентов полагают, что патриотами становятся под влиянием определенного 
воспитания, 41% россиян считают, что воспитание никакой роли не играет. 34% опрошенных 
говорит, что публично называть себя патриотом нехорошо, 58% не видят в этом ничего 
предосудительного, 8% россиян ответить затруднились.  

По мнению большинства опрошенных, патриотом не может быть равнодушный к родной 
природе (69%), старающийся избежать службы в армии (65%) и тот, кто не знает историю 
своей страны (61%).  

Опрос был проведен 4-5 марта среди 1500 респондентов в 104 населенных пунктах 53 
российских субъектов. 

Интерфакс   
 
Более 70% россиян отметили рост цен на продукты в последние месяцы 

Подавляющее большинство россиян (72%) отмечают, что за последние два-три месяца 
цены на продукты в магазинах, в целом, выросли, следует из опроса Фонда общественного 
мнения (ФОМ). 
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Согласно данным опроса, 20% уверены, что цены в продуктовых магазинах не 
изменились. В свою очередь 1% российских граждан отметили снижение цен. 

При этом 69% уверены, что качество продуктов в магазинах, которыми они обычно 
пользуются, не изменилось. На его снижение обратили внимание 20%, а 5% россиян 
утверждает, что качество продуктов улучшилось. 

Социологи констатируют, что в представлении 17% респондентов ассортимент 
продуктовых магазинов в последние месяцы расширился. Это граждане объясняют, 
например, тем, что "бывшие страны Советского Союза привозят продукты", российские 
производители активизировались в связи с санкциями. Тем не менее, по мнению 7%, 
ассортимент продуктов сузился. Респонденты считают, что товары "не востребованы в связи 
с ростом цен", "уменьшились импортные товары и продукты". При этом 69% не заметили, 
чтобы что-нибудь изменилось. 

По данным ФОМ, 20% опрошенных в последнее время не находили привычных 
продуктов в магазинах (в Москве – 26%), не случалось такого у 76%. 

В целом, отмечают социологи, подавляющее большинство россиян (79%) за последние 
месяцы не отметили изменений в том, как они питаются. Девятнадцать процентов 
утверждают, что изменения есть. 

ПРАЙМ 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Кому нужна эта война? Журналист Александра Красногородская — о том, почему война в 
ДНР и ЛНР превратилась в способ обогащения киевской власти 

Каждый день новостные ленты приносят, казалось бы, обычные новости из Донбасса. 
Все уже привыкли к происходящему на юго-востоке Украины, и даже яркие заголовки с 
аббревиатурами ДНР и ЛНР не цепляют как раньше. А по сути, это сводки с войны. 
Настоящей. С запахом крови и болью. 

На днях конгресс США одобрил выделение $150 млн на военную помощь Украине. Война 
стала удобным поводом просить, брать и уводить. Деньги. Под нее удобно клянчить и 
неудобно отказывать, ведь прикрываются агрессией России. А это беспроигрышный аргумент 
для западных коллег. Все помнят, как Порошенко демонстрировал в Давосе кусок обшивки 
автобуса — тогда это работало. Сейчас вместо обшивки президент незалежной обвиняет 
армию ДНР, за ней — Россию, дескать, это они всё, но вы нам дайте денег на борьбу. Да и 
Минские соглашения уже набили оскомину. Их как шарик для пинг-понга отправляют в 
качестве основного аргумента с одним обстоятельством — «нарушают». И обе стороны 
постоянно обвиняют друг друга в переходе границ, захвате, обстрелах. 

А между тем официальная власть в Киеве, хотя тут стоило бы оговориться насчет 
статуса, продолжает с упорством подростка настаивать на своем, обвиняя во всех грехах 
соседа. Но по сути, такое поведение свидетельствует только об одном — Киев просто 
потерялся. Возвращение Крыма стало холодным душем для Украины, следом за ним — 
протесты на юго-востоке при непрекращающемся майдане. Уследить сразу и за всем людям, 
случайно оказавшимися во главе Украины, было невозможно по определению. Поэтому и 
винить их не стоит — они зашли на время, как молодого отца попросили посидеть с 
младенцем. Так и Киев. Только младенец — целая страна. 

Порошенко решил не повторять ошибок Януковича и всех мятежников силой принудить к 
порядку, но возможности не рассчитал. А сейчас, когда отыграть обратно уже нельзя, Киев 
ведет свою игру, игру в войну. Из головной боли Донбасс превратился в неплохой козырь и 
источник финансирования. 

Война — это очень большие деньги. Киев уяснил эту аксиому слету, постоянно нагнетая 
ситуацию вокруг мятежных территорий, и блокада Донбасса была очередным отчаянным 
шагом. Просто больше нечего придумать. И неважно, что сами же себе наступают на хвост, — 
такие решения вполне могут спровоцировать обострение, а значит, будет повод снова 
просить денег у заморских друзей. 
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Только совсем о другом думают те, кто каждый день засыпает на сырой земле в 
обнимку с автоматом. Они — причем с обеих сторон — говорят на русском языке, они читали 
одни и те же книги, да и буквари у них были одинаковые. Общая культура, традиции, 
менталитет один и тот же — кто они, если не братья? Но почему смотрят друг на друга через 
прицел автомата и подсчитывают шевроны с формы захваченного противника? В одном из 
интервью бывший майор украинской армии, а ныне — народной армии ДНР, рассказал, что 
ужаснулся тому, что его отправили в зону так называемого АТО воевать против… мирного 
населения. Именно тогда офицер принял решение защищать тех, кому присягал, — народу 
Украины, и перешел на сторону ДНР. 

«Я не хочу, чтобы моих детей заставляли говорить на каком-то языке! У нас всегда был 
один язык — русский, а на украинском мы говорили, понимали его, но никто не навязывал 
это!» — рассказывал командир батальона в ДНР. «У меня мать умерла, а я — единственный 
сын. Из-за войны не смог попасть на похороны», — рассказывает сержант. «У меня дома двое 
детей и родители. Сейчас эта территория контролируется ВСУ. Я не могу попасть домой», — 
говорит капитан. У всех них — одна боль и трагедия. Каждый защищает что-то свое, но все 
говорят о родине. О деньгах, за которую эту родину продают, думают в Киеве. 

В информационном пространстве — продолжение этой войны. Только уже без 
автоматов. В ленте соцсетей каждый день появляются посты о погибших с обеих сторон. 
Просят помянуть убиенного воина. Имена у всех — русские. Только шевронами и отличаются. 
А потом начинается глумление. Каждая из сторон радуется смерти «врага». Вспомните, что 
было после смерти командиров Моторолы и Гиви. Стыдно становится от того, что именно 
писали пользователи соцсетей, как бесновались над убитыми. И казалось, что никто даже не 
задумался, что убили человека. Обычного, чьего-то сына, мужа, брата, отца. 

А вспомните Ваню Воронова, который из-за разрыва снаряда остался без обеих ног, руки 
и зрения. Его лечили московские врачи, потому что там, в осажденном Донецке, невозможно 
провести сложные операции, чтобы спасти жизнь. За что этот ребенок стал инвалидом, 
потеряв младшего брата и отца? 

Кому нужна эта война? За что она ведется? Явно, что уже не за язык и не за родину. В 
Киеве уже и забыли, с чего всё началось. Зато явно чувствуют сладкий запах купюр. Такой же 
сладкий, как и запах крови. 

 «Известия» 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 14.03.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 59, 13 ▼ 0, 08 

EUR 63, 27 ▲ 0, 53 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 


